

15.12.2025

Mensaje de condena y condolencias por el tiroteo masivo en Bondi Beach, Sídney

Desde **Arco Forum** expresamos nuestra más profunda conmoción, dolor y condena ante el atentado perpetrado en Bondi Beach, Sídney, durante la celebración pública del inicio de **Janucá**, que ha causado la pérdida de numerosas vidas y ha dejado a muchas personas heridas.

Lo que debía ser un momento de luz, esperanza y encuentro fue brutalmente transformado en una escena de violencia y sufrimiento. Este ataque, dirigido contra una comunidad reunida para celebrar su fe, constituye un grave atentado contra la dignidad humana, la libertad religiosa y los valores fundamentales de convivencia pacífica que sostienen nuestras sociedades diversas.

Nos solidarizamos plenamente con las víctimas y sus familias, con la comunidad judía de Australia y del mundo entero, así como con el pueblo australiano. Acompañamos en pensamiento y oración a las personas heridas y deseamos su pronta recuperación, y reconocemos la labor de los servicios de emergencia que actuaron con valentía en medio de esta tragedia.

Desde nuestras distintas tradiciones y convicciones, afirmamos con claridad que el **terrorismo, el antisemitismo y toda forma de odio religioso o cultural no tienen justificación alguna**. Atacar a personas por su fe es un ataque contra la humanidad en su conjunto.

Este trágico suceso nos recuerda, además, una responsabilidad compartida: garantizar que todas las personas puedan **reunirse, rezar y celebrar su fe con seguridad**, tanto en los lugares de culto como en aquellos espacios públicos que, en momentos señalados, se transforman en espacios de celebración y significado religioso.

En este sentido, desde Arco Forum reafirmamos nuestro compromiso con la protección de los espacios de culto y de celebración religiosa en el ámbito público, una labor que venimos desarrollando activamente a través del **proyecto europeo PROTONE**, orientado a reforzar la seguridad, la prevención y la convivencia en contextos de diversidad religiosa.

En un contexto global marcado por el aumento del odio y la violencia, renovamos nuestro compromiso firme con el **diálogo interreligioso e intercultural**, la compasión, la denuncia inequívoca de toda forma de discriminación y el trabajo conjunto por una sociedad más segura, justa y en paz.

Arco Forum

Por el diálogo, la dignidad humana y la convivencia en paz.